

Preuniversitario municipal

● Cuando hablamos de entregar las herramientas para que los estudiantes de establecimientos municipales logren abrazar sus sueños y no solo pensarlos, entonces estamos hablando del Preuniversitario Municipal, una instancia clara y concreta que selló satisfactoriamente el futuro de muchos estudiantes de liceos municipales de nuestro Osorno.

La invitación y recepción fue amplia; jóvenes estudiantes, tanto de liceos científico-humanistas como técnico-profesionales, acudieron al llamado de prepararse en forma absolutamente gratuita, con profesionales de excelencia, alimentación, transporte, todo dispuesto con el anhelo de que en sus corazones y mente se mantuviera la llama de avanzar en su formación educacional y así, desde su formación académica, aportar a la sociedad.

El Preuniversitario Municipal tuvo un fuerte incremento de alumnos provenientes de los seis liceos municipales. Fue así como, en el año 2022, llegaron 200 estudiantes en busca de las herramientas académicas que les permitirían ingresar a la Educación Superior. Dichas herramientas académicas se lograron gracias a un aporte de 90 millones de pesos, que fueron más que recompensados con los resultados de excelencia que obtuvieron nuestros jóvenes liceanos: 9 puntajes

sobre los 900 puntos y otros tantos con resultados que les permitieron ingresar a la Educación Superior.

En los años siguientes, 2023 y 2024, el interés de los estudiantes por ingresar al Preuniversitario Municipal hizo que este iniciara sus clases en marzo, y con ello los resultados mejoraron, pues para nadie es un misterio que, mientras antes puedan comenzar a prepararse, mejores serán los resultados. Nuestro Diario Austral fue quien nos entregó la muy grata noticia de los logros de nuestros liceanos, y con ello nos enteramos de las carreras a las cuales ingresarán.

En muchos momentos llegaron a mi conocimiento historias de sacrificio, de abandono y regreso al Preuniversitario Municipal. Historias en que los padres les guiaron e impulsaron para que sus hijos ingresaran y se mantuvieran en las clases del Preuniversitario.

Tantos jóvenes que confiaron y vieron sus anhelos hacerse realidad... Hoy les recuerdo con alegría y gratitud. Gratitud también hacia quienes confiaron en mantener esta preparación para los estudiantes de liceos municipales, a los docentes que abrazaron y se sintieron identificados con dicho preuniversitario; sueños que de sean tejerse para abrigar a futuros profesionales. Pero se necesitan los insu- mos, y si no está la voluntad para que estos se entreguen, entonces los sueños se pierden, y con ello la esperan-

za de mejorar nuestra comunidad.

Hoy, ya en el mes de junio, somos muchos quienes nos preguntamos qué pasó con el Preuniversitario Municipal. Son alumnos de 3º y 4º medio, padres, quienes necesitan saber qué pasa con el Preuniversitario Municipal. No quitemos una esperanza, más bien reforcémosla.

*Emeterio Carrillo Torres,
exalcalde de Osorno*